

## FOTONOTICIA



### El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, será el premiado y ponente de la Noche de las Finanzas en Forinvest 2020

- El ejecutivo, valorado como uno de los cinco CEO más importantes del mundo por *Harvard Business Review*, abordará cómo el impacto medioambiental y el cambio climático afectan directamente al sistema económico-financiero nacional e internacional y explicará cómo han afrontado los nuevos retos desde Iberdrola.
- Forinvest, el mayor espacio de *networking* financiero-empresarial de España, que se celebra el 3 y 4 de marzo, arranca un año más con La Noche de las Finanzas, la gran gala del mundo económico y financiero, que tendrá lugar a las 19:00h el lunes 2 de marzo en el Centro de Eventos de Feria Valencia.

**Valencia.** Forinvest celebrará el próximo 2 de marzo a las 19:00h la Noche de las Finanzas con un ponente de primer nivel. Ignacio Galán, presidente y



## FOTONOTICIA

consejero delegado del grupo Iberdrola, será el encargado de subirse al escenario en la gran gala del mundo económico y financiero, que estará presidida por el presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig.

Con la conferencia del presidente de Iberdrola, que tratará temas de máxima actualidad, dará comienzo la decimotercera edición de Forinvest, que se celebrará el 3 y 4 de marzo de 2020 en Feria Valencia. Además de impartir esta ponencia magistral, Galán recibirá el galardón a su trayectoria profesional entre los premios que otorga Forinvest a empresarios, financieros o emprendedores de éxito.

El [currículum de Ignacio Galán](#) (Salamanca, 1950) es extenso. En 2019 fue reconocido como uno de los cinco CEO más importantes del mundo, según el *ranking* anual elaborado por *Harvard Business Review*, y uno de los 30 más influyentes en la lucha contra el cambio climático, según Bloomberg. De formación es ingeniero industrial por la Escuela Superior de Ingeniería (ICAI) y Doctor Honoris Causa por las universidades de Salamanca, Edimburgo y Strathclyde (Glasgow).

Ha dirigido empresas punteras de los sectores industriales y tecnológicos más avanzados en las que ha modificado profundamente el perfil de las mismas, dejando patente su visión de futuro y su capacidad para adelantarse a las nuevas necesidades de los distintos sectores. Actualmente, además de presidente y consejero delegado de Iberdrola, es presidente de las sociedades *subholding* del grupo Iberdrola en Reino Unido, en Estados Unidos y en Brasil. También bajo su gestión, Iberdrola ha conseguido convertirse en un líder energético global, el primer productor eólico y una de las mayores compañías eléctricas por capitalización bursátil del mundo.

Forma parte del grupo de primeros ejecutivos de eléctricas del Foro Económico Mundial (Davos), que ha presidido, y es miembro del Comité Ejecutivo de la European Round Table of Industrialists y del Consejo Internacional de JP Morgan.

En ediciones anteriores, el galardón que será entregado a Ignacio Galán ha sido recibido por profesionales de la talla de Pedro Solbes, vicepresidente del Gobierno; Antonio Garrigues Walker, reconocido abogado; José María Viñals, alto directivo del FMI; José Manuel González-Páramo, miembro del Comité Ejecutivo del Banco Central Europeo; o Nuria Oliver, experta internacional en inteligencia artificial y primera persona española en ganar el premio Innovadores por MIT.



---

## FOTONOTICIA

### La Noche de las Finanzas

La Noche de las Finanzas de Forinvest es el prelude de dos días intensos de análisis, conferencias y debate con ponentes de primer nivel que convertirán a Valencia en el epicentro de la actualidad económico-financiera del país. El acto reunirá a personalidades del mundo de la empresa, la economía, las finanzas, el sector asegurador y la sociedad valenciana y estará presidido por el presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, acompañado del conseller d'Hisenda i Model Econòmic y presidente de Forinvest, Vicent Soler.

El certamen cuenta, asimismo, con Bankia, Santander, Caixabank, Sabadell, Ibercaja y la Generalitat Valenciana a través del Instituto Valenciano de Finanzas (IVF) como *event partners*, mientras que Mapfre es la aseguradora oficial.

